

XPRESS

Vision Allianz Barito Timur, Ariantho Muler Serahkan Santunan 120 Juta Warga Desa Pianggu

Indra Gunawan - XPRESS.CO.ID

Aug 10, 2022 - 15:25



Penyerahan Simbolis Santunan Meninggal Allianz Barito Timur

BARITO TIMUR - Secara simbolis warga Desa Pianggu Kec Awang Kan Barito Timur (Bartim), Kalimantan Tengah, mendapatkan santunan meninggal dunia

kepada Nasabah Rekening Proteksi Allianz.

Penyerahan santunan itu, hadir Langsung Pimpinan Cabang Kantor Vision Allianz sekaligus Wakil Ketua DPRD Barito Timur Dr. Ariantho S Muler, ST., MM. Selain itu hadir juga Perwakilan dari Kantor Vision Allianz Palangkaraya Leader, Noor Eka Indah Sari.

Dalam sambutannya Noor Eka, menyampaikan terimakasih kepada Nasabah yang sudah mempercayakan Proteksi nya kepada Rekening Proteksi Allianz. Selain itu juga, pada acara tersebut juga, langsung di laksanakan Sosialisasi Rekening Proteksi dengan Pembicara Dr. Ariantho S Muler, ST., MM.



PEMBAYARAN KLAIM MENINGGAL DUNIA
Ibu UNJUN R (+) Tutup Usia 59 Tahun
Santunan Jiwa : Rp. 120.000.000,-
Nilai Tabungan : Rp. 489,786,- +

TOTAL : Rp. 120.489.786,-
KEPADA AHLI WARIS:
GEBUT MAJUNG
DESA PIANGGU KEC. AWANG KAB. BARITO TIMUR
Nomor Polis: 000070902002 Baru Berjalan 27 Hari
Premi/ Tabungan : Rp. 400.000,- / Bulan

Menurut Ariantho Program Rekpro Allianz ini sudah banyak membantu Masyarakat Barito Timur, karena di Rekpro ini ada 2 (dua) Program yang bisa didapatkan Nasabah.

"Yakni manfaat Kartu Berobat dan manfaat tabungan Warisan sampai hari ini Total Klaim untuk nasabah Allianz di Barito Timur baik pembayaran Klaim berobat dan Santunan sudah lebih 1,5 Milliar sejak Allianz masuk ke Barito Timur di bulan Maret 2021 yang lalu," kata Ariantho, (9/8).

Begitu juga Allianz selalu memberikan kemudahan bagi nasabahnya, dengan kartu berobat Cashless jadi kita cukup berobat dengan membawa kartu Allianz di Rumah Sakit kerjasama Allianz, kemudian Kartu berobat Allianz anti inflasi sehingga biarpun biaya rumah sakit naik setiap tahun tapi Premi yang di bayarkan oleh nasabah tidak ikut berubah.

Pada saat penyerahan secara simbolis, selaku Ahli waris yang menerima santunan bapak Gebut Majung, warga Desa Pianggu Kec Awang Kab Barito Timur, didampingi anak beserta Cucu beliau, menyampaikan bawah uang Santunan dari Allianz sudah masuk ke rekening sebanyak Rp. 120.489.786,- sesuai dengan nilai Klaim yang di ajukan.

Pengurusan Klaim pun tidak ada di bebani biaya sedikit pun dan sangat mudah karena cuma dalam masa tunggu 45 hari setelah berkas klaim lengkap dana santunan sudah masuk ke Rekening nasabah.

"Kami atas nama keluarga almarhum, mengucapkan berterima kasih atas santunan yang telah diberikan Allianz, tidak menyesal masuk sebagai nasabah, karena terbukti," ungkap Gebut sambil mengusap airmata.

Nasabah adalah almarhum Unjun R, yang baru menabung dan aktif 27 Hari, Sebagai komitmen Allianz kepada nasabahnya, selalu hadir disaat itu diperlukan dalam keadaan apapun.